

# Aramon Formigal Panticosa

www.formigal-panticosa.com

Más innovación, más experiencias, más pistas y más aventura. Formigal-Panticosa sigue apostando por marcar ese carácter diferenciador que le ha llevado a lo más alto. Es el dominio esquiable más grande de España, un destino vacacional con 180 kilómetros para vivir la nieve desde que sale el sol hasta que se pone. Seis valles para vivir una aventura única.



formigal-panticosa  
UNA MONTAÑA DE ARAMÓN

## CONTACTO

**Dirección:**  
Formigal: Urb. Formigal s/n  
22640 Sallent de Gállego (Huesca)  
**Parte de nieve:**  
www.formigal-panticosa.com  
**Teléfonos:** 974 490 000  
**E-mail:**  
informacion@formigal.com



Formigal-Panticosa invita al aficionado a escribir su historia como más le apasione. Es el destino vacacional ideal para dar los primeros pasos sobre la nieve, pero también hace las delicias de los más diestros sobre las tablas. Cuenta además, con el mejor après-ski del país, el de Marchica. Y todo, en un marco de belleza incomparable, en el valle de Tena, donde se ubican los tres mil más occidentales del Pirineo. Anayet es, por su zona para principiantes, una de las entradas preferidas para los que esquían en familia en Formigal. En este sector, también hay pistas para iniciación en Sextas y Portalet. Y en Panticosa se ubi-

caría la cuarta, en Petrosos. Pero el aficionado encontrará mucho más: 14 pistas verdes, 34 azules, 52 rojas y 42 negras. Nombres como Estrimal o Pupos se han unido a otros casi míticos como Tres Hombres y Petrosos, todos ellos trazados que invitan al esquiador a ir creciendo poco a poco. Para quienes comienzan a soltarse, los hay azules en todos los valles, y también rojos, para los que suman más destreza. Y por supuesto, negros y freeride. En total, 180 kilómetros, 37 remontes, 146 pistas, 550 cañones y 47 kilómetros innivados. Son cifras de un complejo que invita a cada esquiador a escribir su propia historia. Y podrá hacerlo

desde que amanece hasta que se ponga el sol sumando experiencias únicas. Y es que la estación apuesta, un año más, por marcar

**Formigal-Panticosa es una estación moderna, joven, divertida, familiar, llena de historia y con vistas espectaculares**

ese carácter diferenciador, porque el visitante viva la aventura de la montaña y la nieve de una forma completa. Con los primeros rayos de sol y antes de que se rompa el silencio de la montaña, los aficionados podrán 'abrir huella'

sobre los rufles que las máquinas acaban de planchar. Con la apertura llega el bullicio, los primeros descensos para unos y pura adrenalina sobre las tablas para aquellos que suman unas cuantas bajadas a sus espaldas. Nada como, en el descanso, reponer fuerzas en uno de los 35 locales de restauración que ofrece Formigal-Panticosa, una estación que no descansa. ¿Con ganas de vivir un descenso en trineo por una pista iluminada al caer la noche? ¿Mejor una cena a 2.000 metros de altitud? ¿O bailar hasta que caiga el sol en el mejor après-ski, el de Marchica? Así es Formigal-Panticosa, moderna,

joven, divertida, familiar, llena de historia, con vistas espectaculares... La estación perfecta para disfrutar de la nieve desde el punto de la mañana hasta que caiga el sol.

## NOVEDADES

- \* Boardercross y pistas especiales diseñadas por Lucas Eguibar.
- \* Mejora de servicios con nuevos puntos de restauración.
- \* Nueva zona en la estación para disfrutar de la nieve de día y de noche.



VER VIDEO



